



Sternsinger 2026

Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit



Wenn die Sternsinger in den ersten Tagen eines neuen Jahres durch Paffrath ziehen, um den Segen Gottes zu bringen und Spenden für Kinder in Not zu sammeln, dann wenden sie sich Menschen zu, die unsere Hilfe benötigen. Zudem freuen sich viele Menschen in unserer Gemeinde so sehr auf den Besuch der Sternsinger und warten auf den Segen, den sie besingen und an die Türen schreiben.

Bei der Sternsingeraktion 2026 richten wir den Blick nach Bangladesch. Das Motto „Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit“ soll Kinder und Erwachsene in Deutschland ermutigen, sich gegen Kinderarbeit einzusetzen. Denn trotz Fortschritten im Kampf gegen Kinderarbeit müssen in Bangladesch noch rund 1,8 Millionen Kinder und Jugendliche arbeiten, sehr viele sogar unter besonders gesundheitsschädlichen und ausbeuterischen Bedingungen. Die Aktion bringt den Sternsingerinnen und Sternsingern das Thema Kinderarbeit näher und zeigt, wie wichtig die Kinderrechte auf Schutz und Bildung sind.

Die Spenden, die ihr Sternsinger sammelt, fließen in Hilfsprojekte für Kinder in rund 100 Ländern auf der ganzen Welt.

Ihr Sternsinger werdet so sehr benötigt, denn: **Sternsinger sind Friedensbringer!** Die Sternsinger-Aktion ist die größte Aktion von Kindern für Kinder weltweit! Liebe Kinder und Jugendliche, seid dabei, macht mit und unterstützt die Kinder, denen es nicht so gut geht!

Allgemeine Informationen über die Aktion findet Ihr im Internet: www.sternsinger.de

Die Sternsinger werden in der Gemeinde St. Clemens am **02.01.2026 um 10:00 Uhr** mit einer Segensfeier in der Kirche und einem gemeinsamen Frühstück im Clemenshaus ausgesendet und tragen den Segen anschließend in unsere Gemeinde weiter. In der Sonntagsmesse **in Herz Jesu in Schildgen am 11.01.2026 um 11:30 Uhr** feiern die Sternsinger aller 3 Gemeinden unserer Pfarreiengemeinschaft einen Abschlussgottesdienst. Zum Abschluss gibt es im Pfarrsaal noch etwas Leckers zur Stärkung.

In den Tagen zwischen der Aussendung und dem Abschlussgottesdienst könnt Ihr Euch in kleinen Gruppen zusammenfinden und je nach Zeit und Lust einen oder mehrere Tage unterwegs sein. Den Umfang Eures Engagements bestimmt Ihr selber. Mindestens eine erwachsene Person sollte Euch begleiten. Gerne dürfen Eure Geschwister, Freundinnen und Freunde mitkommen, denn es werden viele Sternsinger benötigt, um möglichst alle Häuser in unserer Gemeinde besuchen zu können. Auch Kinder, die nicht katholisch sind, sind herzlich zur Teilnahme eingeladen.

Falls Ihr noch Fragen habt, ruft mich bitte an (Tel. 02202 989396) oder schreibt mir eine E-Mail (andreas-falge@t-online.de). Ich beantworte gerne Eure Fragen.

Wenn Ihr mitmachen möchtet, schreibt mir eine Nachricht an die genannte E-Mail-Adresse. Das erleichtert mir die Planung und Vorbereitung. Gerne könnt Ihr mir auch die Straßen mitteilen, in denen Ihr singen möchtet.

Ich freue mich auf viele kleine und große Sternsinger!

Andreas Falge